

## Anlage 1

### Auszug aus der Niederschrift über die Sitzung des Gestaltungsbeirates vom 1.02.2013

#### TOP 4

#### **Stellungnahme des Gestaltungsbeirates zum Kreisverkehr bei Laubrock**

Der Gestaltungsbeirat empfiehlt, die Bepflanzung durch Bruchsandsteinstücke in Größe von Solnhofener Natursteinplatten zu ersetzen. Der in der Mitte befindliche Sandsteinmonolith soll erhalten bleiben und evtl. gereinigt werden. Damit bleibt der Ortsbezug zum Sandstein erhalten, da sich die Gemeinde insbesondere über den Sandstein nach außen darstellt. Mit pflegeleichtem Ginster könnte dieses Ensemble aufgelockert werden. Die am Rand befindlichen weißen Steine sollten dann entfernt werden. Es wurde empfohlen, einen Künstler mit der Erstellung dieser Fläche zu beauftragen.